

波佐見中学校学校便り

豊かな人生を切り拓きよき未来の創手となる生徒の育成

第5号
編集・発行
波佐見中学校
校長 池本敦司

「感謝」の気持ちを持って

健闘を祈る！郡中体連選手激励会

5月17日(金)郡中体連選手激励会を行いました。各部活動の選手たちはユニフォームを着てステージに上がり、中体連にかける意気込みや決意、目標などを力強く述べました。それらの言葉の中で多く述べられたのが「感謝」という言葉です。特に、

普段応援や、試合の送迎をしてくれる保護者の方々や指導者をしてくれている顧問の先生方やコーチのみなさんに対する感謝の言葉が多く述べられています。それらを聞きながら、部活動を通して身につけてほしい力(競技についての技術力だけでなく礼儀や他人を敬う気持ち)もついていることを感じました。激励の話をする際に、「勝ち負けがすべてではないが、その勝ち負けを決める場所に向かって最善の準備をして、本番に臨むことが大切だ」と話しました。残り一週間しつかりとコンディションを整えてください。波佐見中学校の選手皆さんの健闘を祈ります。



力強く選手宣誓をする野球部と女子バレー部の主将=5月17日(本校体育館)

タマゴはどこだ?!

イースターのイベント



このタマゴ型カプセルに英語の質問が入っています=5月14日(管理棟1階)

みなさん「イースター」は御存じでしょうか?日本ではあまりなじみがありませんが、欧米ではクリスマスと同じくらい重要なイベントだそうです。イースターで春の訪れを感じるのとこと。そのイースターで行われる「イースターエッグハント」をA.L.Tのラネーシャ先生が行いました。卵型のカプセルを探し、その中に入っている英語で書かれた質問に答えると賞がもらえるというものです。日本でも行われる宝探しゲームですね。5月14日~16日までの三日間、昼休みの波佐見中は英語の質問を楽しみながら考える「エッグハンター」の声でにぎやかでした。

ナスの苗は置いていますか?

作業学習用の苗の買い出し

5月9日(木)5組と6組の生徒が、作業学習で栽培する作物の苗をバスに乗ってナフコまで買いに行きました。植え付け予定の苗を探し、店の人に値段を確認しながら無事に購入しました。芋の苗も購入していました。秋にはおいしい焼き芋が食べられるといいなあ。



購入する苗を慎重に見定めます!!5月9日(ナフコ波佐見店)

全校生徒の応援で後押し

東生徒玄関には「努力は必ず実る!」と書かれた応援メッセージを貼り付けているためのボードが生徒会によって設置されました。中体連に参加する部活動のピクトグラムが配置され、その周りに応援メッセージを書き込んだ☆型の紙を貼り付けていくというものです。郡中体連に向けて全校で盛り上がっていきこうという気持ちで伝わってきます。この後さらに多くの☆がこのボードに光り輝き選手を後押しすることでしょう。

校長日記

8時過ぎ校門前のおいさつ運動が終わり交番の方を見ると子ども達の姿。登校班から遅れて一人で登校する児童。集合時間に遅れたのだろうか。私とN教諭はその子が通過するまで待つことに。校門前を通過する時「おはよう運動会の総練習だね、頑張ってるね」と声をかけた。通過後もしばらく見守っていると、その子は約50m先でこちらを向き手を振った。私たちが手を振る。見守る視線(まなざし)を感じたのか更に50mほど進んで再度こちらを向き、次は大きく手を振った。私たちも同様に大きく手を振る。その子は見守る私たちの気持ちを感じている。その呼応に胸が熱くなった。